

1・2学年 理数科「Effective Learning Camp（学習合宿）」

〔目的〕 学校を離れて「学習合宿」を実施し、普段の授業とは違う環境で特別講習を受講することにより、大学進学のための学力の向上を図り、かつ自己の学習方法の再確認と見直しをして、互いに切磋琢磨することにより、進学意欲と学習意識の高揚を目指す。

〔実施期間〕 令和6年3月15日（金）～ 17日（日） 2泊3日

〔実施場所〕 岩木青少年スポーツセンター

令和元年度以降、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となってきたELCは、5年ぶりに岩木青少年スポーツセンターで開催されました。数学・英語の学年別の講義に加えて、1年・2年合同の理科SP（スペシャル）といった特別な講義も実施されました。



開講式



1年数学（野口先生）



2年数学（佐藤先生）



2年英語（伊藤先生）



1年英語（山下先生）



理科SP・物理（三上先生）



理科SP・生物（原先生）



せんべい焼き体験



参加者記念撮影

〔感想〕

- 2泊3日が意外とあっという間で、想像以上に楽しめました。自習時間があることで、自分が勉強したいものも集中して取り組める環境があったのが個人的に助かりました。また、クラス内の仲間と話す機会も結構あったので、今回の行事を通して今までよりさらに仲が深まったのを感じられて嬉しかったです。元々仲が良い友達はもちろんのこと、まだ今まで話したことがなかった人とも交流できたり、知らなかった一面を見れたり、クラス内のみんなの解像度も上がった気がしました。来年も楽しみです。
- クラスの仲間と朝から夜まで勉強するのは普通では無いことなので、とてもいい期間だった。また、自分より勉強ができる人と1日同じ環境で勉強したことによっていい刺激になり、家での学習を見直そうと思った。春休みを大事にしたい。